

El Foro Ciudadano pide "que los ciclistas pasen a la calzada"

Escrito por Administrator

Jueves, 19 de Junio de 2014 08:43 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 19 de Junio de 2014.

El Foro Ciudadano pide

"que los ciclistas pasen a la calzada"

El colectivo irunés cree que "en las aceras debe primar el peatón" XABIER SAGARZAZU -
Jueves, 19 de Junio de 2014 - Actualizado a las 06:12h

IRUN

- El Foro Ciudadano Irunés, a través de una carta-nota bajo el título de *Las bicicletas son para el verano*, ha pedido que "tras la puesta en marcha de la limitación de circular a 30 por hora en la calzada, las bicicletas pasen a circular también junto con el resto de vehículos".

En su escrito, recordando el título de la conocida obra de teatro, trasladada después al cine, el Foro Ciudadano Irunés señala que ellos creen que "en Irun, las bicis son para todo el año, pero siempre que se cumplan algunas condiciones", y pasan después a enumerar "los principales problemas y posibles soluciones" al uso de este vehículo de dos ruedas sin motor en Irun.

A 30, UN VEHÍCULO MÁS

Para el Foro Ciudadano Irunés, "las bicicletas deberían abandonar el paso por las aceras, donde se han ocasionado accidentes con daño al peatón, sobre todo gente mayor, y circular por la calzada como un vehículo más", ya que el argumento del "peligro", entiende este colectivo, "se ha convertido en un riesgo asumible a partir de la implantación de la limitación de velocidad a 30 kilómetros por hora, siempre que el ciclista respete las normas de circulación".

El Foro Ciudadano Irunés constata que "ha aumentado el número de ciclistas que circulan por la calzada pero, lamentablemente, muchos se saltan las normas de circulación, no deteniéndose por ejemplo cuando los semáforos están en rojo o pasándose a la acera para evitarlos, adelantando por la derecha, saliendo a aceras para evitar direcciones prohibidas o descendiendo por las estrechas aceras en calles como Cipriano Larrañaga, camino al Topo,

El Foro Ciudadano pide "que los ciclistas pasen a la calzada"

Escrito por Administrator

Jueves, 19 de Junio de 2014 08:43 -

donde el sentido de la calzada es el contrario".

"El número de ciclistas en las aceras es elevado en Irun, sobre todo en las calles del centro", tanto que a juicio de este colectivo "quien llegue a la ciudad, puede pensar que está permitido que las bicicletas vayan por las aceras".

El Foro Ciudadano pide al Ayuntamiento "campañas para recordar la normativa", apela a "la responsabilidad de todos, y en especial de la Policía Local, para hacer una ciudad más habitable y segura", y concluye recordando que "peatones y otros vehículos, en la calzada, deben respetar al ciclista, pero este también debe pensar en el peatón y respetarlo".